



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de conservación en varios ríos de Colunga en desarrollo del convenio firmado con el Ayuntamiento

11 de noviembre de 2022- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el río Libardón en Solrivero y de los ríos España y de la Cueva en Loroñe.

Estos trabajos se realizan en el marco del Convenio para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal de Colunga, en el que se contempla una inversión de 140.000 euros durante los próximos 4 años.

Las actuaciones principales se desarrollan en zonas puntuales a lo largo de varios tramos que suman 2000 metros de los ríos Libardón, Espasa y de la Cueva, donde las principales labores consistirán en la retirada de árboles caídos, enfermos o con peligro de caída; la retirada de restos vegetales que se acumulan en el cauce formando tapones; y la limpieza de las márgenes donde la alta densidad de la vegetación favorece la retención y acumulación de restos naturales de los cauces. Además, más adelante en la zona de Solrivero está prevista la retirada de sedimentos que disminuyen la sección de desagüe.

Todas estas actuaciones complementan los trabajos realizados en el 2022 en el ámbito rural de los cauces del término municipal de Colunga antes de la firma del convenio, donde se invirtieron 20.691,11 €.

Nota de prensa

Localización de la actuación en río Libardón en Solrivero



Localización de la actuación en el río Espasa y de la Cuevas en Loroño





Operarios retirando restos vegetales



Camión autocargador retirando restos vegetales del cauce



Antes de la actuación



Después de la actuación